

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF presente en la Feria Nacional de Servicio al Ciudadano en Garzón (Huila)

Bogotá, 12 de octubre de 2018. Cerca de 100 niñas y niños menores de 5 años de edad participaron y disfrutaron en compañía de sus familias de las actividades artísticas, lúdicas y recreativas que brindó el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) a través de la Política de Estado 'De Cero a Siempre' durante la Feria Nacional de Servicio al Ciudadano. Esta jornada se realizó en Garzón, Huila, dentro del marco de los Talleres Construyendo País que desarrolla la Presidencia de la República en articulación con el Departamento Nacional de Planeación (DNP) y la Alta Consejería Presidencial para las Regiones.

Durante el evento, el ICBF socializó con la población la oferta institucional y la atención que brinda a los niños, niñas, adolescentes y a las familias de este municipio. También se asesoró a la ciudadanía en temas relacionados con la garantía de derechos de los menores de edad y la construcción de entornos protectores que salvaguarden su integridad.

Los asistentes a la feria disfrutaron en el punto de atención del ICBF de la estrategia Biblio-Willis, un carro que transporta libros y se convierte en una biblioteca rodante liderada por un bibliotecario que a través de los títeres cuenta historias que generan conexiones afectivas de los niños con los padres de familia alrededor de la literatura.

Así mismo, interactuaron con 'Don Bienestarina Degustarina', quien les ofreció diferentes preparaciones y recetas que se pueden realizar con la Bienestarina Más, alimento distribuido por el ICBF a los beneficiarios de sus programas y servicios.

Por otra parte, el Instituto presentó la experiencia 'Tapiando tapas', que consiste en la recolección de tapas de bebidas desechables con las que se diseñan tapetes, carteras y elementos de fácil manejo. Con esta iniciativa se pretende incentivar la práctica del reciclaje en los niños, niñas y familias beneficiarias de los programas de atención a la Primera Infancia del ICBF en este territorio del país.

Cabe resaltar, que esta es la primera Feria Nacional de Servicio al Ciudadano que se realiza en la Villa Olímpica 'Orlando Losada' del municipio de Garzón, Huila. Un evento que sirvió para beneficiar a más de 2 mil personas con la atención brindada por el ICBF y 31 entidades más, de las cuales 20 todavía no tienen sede en este territorio.

Cambiando el mundo de las familias colombianas